

一中学生の最善最高の自覚と実践 NO7(R4.9.5)

○校長より **二学期の始まりに当たって**

8月25日、二学期が始まりました。例年にないくらいの暑い夏休みでしたが、大きな事件・事故もなく始業式を迎えられました。この夏休み、中体連をはじめとして、いろんな場面で一中学生の頑張りが聞かれました。生徒一人一人がこの夏休みの経験(失敗も含めて)を生かし、二学期大きく成長してくれることを期待しています。

しかし、まだまだ新型コロナ感染の勢いは収まらないようです。そのため、学校では、新型コロナ等により登校できない生徒のために「オンライン授業」を開始しました。試行錯誤ではありますが、「学力保障」の取組を行って参ります。なお、本校の課題の一つである「学力向上」のための取組として、「家庭学習の充実」に一学期取り組みましたが、一学期の学校評価等を見ますとまだまだ十分とはいえません。二学期からは、より充実徹底するよう職員で話し合いました。学校のこの取組をご存知いただき、家庭と学校が連携して「家庭学習の充実」がなされますようお願いいたします。

☆最善

『よりよい八代を！八代市中学生議会！！』



☆最高

『全国の舞台でベスト更新！全中陸上大会！！』



☆自覚

『体育大会！テーマ看板が完成しました！！』



☆実践

『気づき、考え、動く！地域ボランティア！！』

